

Der Göttliche Wille ist Licht, und wer Ihn tut, nährt sich mit Licht.
„Diese ständige Ernährung mit Licht reinigt die Seele ständig“

Als ich in meinem gewöhnlichen Zustand war,
fühlte ich mich ganz voller Sünden und Traurigkeiten.
Dann ließ Jesus sich wie ein Blitz in meinem Inneren sehen, doch nur kurz.

Doch in Seiner Gegenwart verschwanden die Sünden.

Betroffen darüber sagte ich:

„Mein Herr, wie kommt das?
In Deiner Gegenwart sollte ich meine Sünden besser erkennen,
doch das Gegenteil geschieht!“

Er erwiderte:

„Meine Tochter, ***Meine Gegenwart ist ein Meer***, das keine Grenzen hat.
Wer in Meiner Gegenwart ist, der ist wie ein kleiner Tropfen.
Ob er nun schwarz ist oder weiß – er löst sich in Meinem Meer auf.
Wie kann er noch länger zu erkennen sein?“

Außerdem ***reinigt Meine Göttliche Berührung alles***, und das Schwarze wird weiß.

Wie kannst du dich da noch fürchten?

Überdies ***ist Mein Wille Licht***.

Wenn du immer Meinen Willen tust, ernährst du dich mit Licht.

Und deine Abtötungen, Beraubungen und Leiden verwandeln sich in Nahrung des Lichts für die Seele.

Denn ***nur Mein Wille ist die einzige Speise, die ernährt und wahres Leben gibt.***

Und weißt du nicht, ***dass diese ständige Ernährung mit Licht die Seele***, selbst wenn sie sich einige Fehler zuziehen sollte, ***auch ständig reinigt?***“

Als Er das gesagt hatte, verschwand Er.